

Kassel, 30. Mai 2012

Prüfauftrag zur Gründung einer "Internationalen Schule"
Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 30. Januar 2012
Bericht des Magistrats
101.17.267

Beschluss

Der Magistrat wird gebeten über den aktuellen Stand der möglichen Einführung einer „Internationalen Schule“ unter Bezugnahme unter anderem auf die folgenden Kriterien zu berichten:

- zunächst beginnend als Grundschule der Klassen 1 bis 4
- eine spätere Ausweitung auf die Sekundarstufe I und II
- Überprüfung leerstehender Immobilien sowie freier Kapazitäten an Kasseler Schulen (z. B. FWS) durch die Stadt Kassel zur Findung geeigneter Räumlichkeiten

Stadträtin Janz verweist diesbezüglich auf eine geplante Veranstaltung am 11. Juni 2012 um 19.00 Uhr im Magistratssitzungssaal.

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt den Tagesordnungspunkt für erledigt.

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann
Vorsitzende

Andrea Turski
Schriftführerin